

栗の里だより

第2号
平成25年7月

メロン収穫間近!



今年は何年になく寒い春でした。5月でも冬の防寒着を着ながら「いつになつたら暖かくなるの?」と思つてい

るうちに、春を通り越して夏が来たようです。メロンもビニルトンネルをいつもより1枚余分にかけ



7月9日



5月2日定植

発見! ハンテコアスパラ



→地をはうへピアスパラ

→地上に出たのに再び地中へ...



→くるりんば。よく見かけます

→何かタイトルをつけたくありませんね

アスパラの森



春のアスパラ収穫作業が終わりに近づくと出てきた芽を全部とらずに一部の茎を伸ばしてやります。これを「立茎(りっけい)栽培」と呼んでいます。しばらくするとアスパラ林から森(ジャングル?)へ...



林



ジャングル

牧草作業無事終わる



1週間続く晴れマークを見てエイヤーッと牧草を刈り倒したら天気予報がひっくり返り、雨マーク出現! なかなかうまくはいきませんね。それでも長雨に当たることなく、無事牧草ロールを引き上げて、牛たちの食糧を確保することができました。



おいしい草をちょうだいね

斉藤家の人々

と犬と栗



栗の木
只今開花中。



ヤマト
久々のお散歩うれしいワン!



マサくん
トラクターに乗せてもらってゴキゲンです♪



アッキとユウ
お隣さんの田んぼを借りて田植え体験♪



庭に焼肉ハウスを建てました! これで寒い日も雨の日も焼肉ができます!

斉藤ファーム

〒008-0355

北海道夕張郡栗山町御園786番地1

TEL/FAX(0123)75-2355

Email: saitou-farm@asahinet.jp



イラスト:アッキ
(メロン・アスパラ・牛・栗)